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REQUERIMENTO Nº 00648/2013
 

Requer  informações acerca  da 
obra  de  contenção  de 
enchentes  do  bairro  São 
Fernando. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que a obra de construção de um piscinão no 
São Fernando,  neste  município,  não resolveu  satisfatoriamente  o  problema 
das  enchentes  no  bairro,  cujos  moradores  ainda  enfrentam  pontos  de 
alagamento em dias de chuva forte.

CONSIDERANDO que, com o acúmulo de água no piscinão, as 
crianças do bairro brincam na água suja, estando sujeitas a diversas doenças, 
como leptospirose, por exemplo.

CONSIDERANDO que a construção do piscinão extinguiu o único 
local de lazer existente no bairro: o campo de futebol.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  Qual  o  valor  gasto  para  realizar  a  obra  de  contenção  de 
enchente e reforma do campo de futebol no bairro São Fernando?

 
2º) A atual administração tem projeto para resolver o problema da 

enchente no bairro?

3º)  Em caso  de  resposta  positiva  ao  item anterior,  qual  é  o 
projeto e quais medidas estão descritas nele?

 
4º)  A  atual  administração  prevê  a  permanência  do  campo de 

futebol ou de outra área de lazer no bairro?

5º) Outras informações que julgar importantes.
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Justificativa:

Este vereador foi  procurado por diversos munícipes moradores 
do  bairro  Jardim  São  Fernando,  que  há  anos  buscam  soluções  para  o 
problema das enchentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de junho de 2.013.

ANTONIO PEREIRA
“Pereira”

- Vereador PT -


